
ПРОТОКОЛ № 4
совместного заседания постоянных комитетов Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу, по городскому хозяйству и перспективному 
развитию города, по социальной политике, по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам:
1 .0  выполнении наказов избирателей, данных депутатам Думы города
V созыва для их реализации в 2014 -  2017 годах.
2 .0  выполнении наказов избирателей, данных депутатам Думы города
VI созыва для их реализации в 2018 году.
3. О плане мероприятий по реализации наказов избирателей, данных депутатам 
Думы города VI созыва для их реализации в 2019 году.
4 .0  наказах избирателей, данных депутатам Думы города VI созыва 
для их реализации в 2020 году.

г. Сургут
23.04.2019

14-30
зал заседаний Думы города 

Присутствовали:
члены постоянного комитета по бюджету, налогам, финансам и имуществу, 
депутаты Думы города -  2:
Кириленко А.М. -  по избирательному округу № 5,

заместитель Председателя Думы города 
Синенко Д.В. -  по избирательному округу № 17

члены постоянного комитета по городскому хозяйству и перспективному 
развитию города, депутаты Думы города -  5:
Гужва Б.Н. -  по избирательному округу № 24
Кириленко А.М.

Пономарев В.Г.

Рябчиков В.Н. 
Клишин В.В.

по избирательному округу № 5, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 10, 
заместитель Председателя Думы 
по избирательному округу № 13 
по избирательному округу № 16

члены постоянного комитета по социальной политике, депутаты Думы города 
-5 :
Кучин А.С. -  по избирательному округу № 19
Нечепуренко Д.С. -  по избирательному округу № 4;
Макеев С.Ф. -  по избирательному округу № 9
Слепов М.Н. -  по избирательному округу № 14
Хрипков С.В. -  по избирательному округу № 15
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члены постоянного комитета по нормотворчеству, информационной политике
и правопорядку, депутаты Думы города -  2:
ГолодюкВ.И. -  по избирательному округу № 7,

председатель комитета
Иваницкий Э.Ю. -  по избирательному округу № 3

Список присутствующих прилагается
Председательствующий: Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы

города

I. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ 
ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА V СОЗЫВА ДЛЯ ИХ 
РЕАЛИЗАЦИИ В 2014-2017 ГОДАХ 

Наказы на 2014 год
ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города

Сообщил, что в настоящее время перечень наказов на 2014 год 
состоит из 3 наказов, первоначально было 17. По итогам 2018 
года предлагается снять с контроля 1 наказ, 2 оставить 
на контроле. Предлагается снять с контроля наказ -  ремонт 
внутриквартальных заездов от ул. Мелик-Карамова к жилым 
домам № 74, 76. По информации департамента городского 
хозяйства Администрации города по результатам 
комплексного межевания территории микрорайона 23 заезд 
отнесён к территории, прилегающей к встроенно- 
пристроенному помещению дома № 74 по ул. Мелик- 
Карамова.
Уточнил, с какого момента территория считается придомовой.

ВЫСТУПИЛ: Валгушкин Ю.В. -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Пояснил, что территория считается придомовой после 
постановки земельного участка на кадастровый учёт. 
Проведение общего собрания не требуется, необходимо 
провести кадастровые работы. До постановки земельных 
участков на кадастровый учёт они являются бесхозяйными. 
Отметил, что в настоящее время осуществляется подготовка 
технического задания, Администрация города готова 
приступить к комплексным кадастровым работам в 2020 году 
(на градостроительную деятельность будет предусмотрено 
финансирование (окружные средства)).

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города
Предложил все подобные наказы с контроля не снимать. 
С учётом того, что содержание бесхозяйных проездов является 
обязанностью муниципального образования, Администрации
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города по возможности включать такие территории 
в муниципальные программы и содержать их до постановки 
земельных участков на кадастровый учёт.

ВЫСТУПИЛ: Валгушкин Ю.В. -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Высказал мнение о необходимости рассмотрения каждой 
территории индивидуально. Есть территории, которые 
используются исключительно собственниками встроенно- 
пристроенных помещений, которые осуществляют 
предпринимательскую деятельность. Конкретный
рассматриваемый проезд относится к таковому. Содержать, 
эксплуатировать и ремонтировать такие проезды за счёт 
бюджетных средств нецелесообразно.

ВЫСТУПИЛ: Клишин В.В. — депутат Думы города
Предложил установить сроки для постановки Администрацией 
города объектов на баланс, в противном случае объекты ещё 
долгое время будут бесхозяйными.

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. -  депутат Думы города
Обратил внимание на конфликтную ситуацию, возникшую 
между собственниками помещений многоквартирного дома 
и юридическим лицом - стоматологической поликлиникой № 1. 
«Половина стоянки де-юро принадлежит жильцам, в течение 
зимнего периода эта часть территории (въезд на стоянку) 
не убиралась совсем. Вопрос уборки снега решался за ДЕЗ 
«ЦЖР» руководством департамента городского хозяйства 
Администрации города».
Отметил, что часть территории, отнесённой к придомовой 
территории данного дома, фактически используется 
посетителями поликлиники для размещения автотранспорта 
и жителям она не нужна.
Предложил разобраться с ситуацией и решить вопрос с тем, 
чтобы у территории появился хозяин, который будет содержать 
принадлежащую ему территорию.

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города
Предложил сформулировать предложение как наказ 
и включить в таблицу для направления Главе города для 
рассмотрения.

ВЫСТУПИЛ: Кучин С.А. -  депутата Думы города
Уточнил, правильно ли он понимает, что раньше 2021 года 
Администрация города не планирует осуществлять работы 
по постановке на кадастровый учёт территорий, которые
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в результате комплексного межевания отнесены 
к территориям общего пользования.
Задал вопрос, может ли Администрация города расходовать 
бюджетные средства на ремонт бесхозяйных объектов.
Выразил мнение, что необходим план работы по постановке 
на кадастровый учёт проездов, отнесённых к территории 
общего пользования.

ВЫСТУПИЛ: Валгушкин Ю.В. -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Повторил, что с 2020 года планируется предоставление 
субсидий на градостроительную деятельность, за счёт которых 
планируется провести кадастровые работы, либо необходимо 
комплексные кадастровые работы проводить за счёт средств 
местного бюджета -  50 000 рублей за 1 га.
Дал отрицательный ответ о возможности расходования 
бюджетных средств на ремонт бесхозяйных объектов, 
подчеркнув, что это нецелевое использование.

ВЫСТУПИЛ: Газизов И.Г. -  начальник дорожно-транспортного управления 
департамента городского хозяйства Администрации города 
Проинформировал о порядке признания права муниципальной 
собственности: территории, которые по результатам
межевания отнесены к территориям общего пользования, 
прежде признаются бесхозяйными объектами, определяется 
эксплуатирующая организация, которая осуществляет работы 
по их содержанию, далее в судебном порядке признаётся право 
муниципальной собственности, после чего у Администрации 
города появляется возможность планировать бюджетные 
средства на ремонт объектов.
Отметил, что к периоду, когда начнутся работы 
по формированию бюджета на 2020 год, Администрация 
города будет иметь перечень территорий, которые признаны 
бесхозяйными, и соответственно планировать средства, 
необходимые на их содержание.

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города
Напомнил, что вопрос о комплексном межевании находится 
на контроле постоянного комитета по городскому хозяйству 
и перспективному развитию города, при необходимости 
возможно вернуться к его рассмотрению.

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города
Попросил обратить внимание на наказ, касающийся ремонта 
проезда по ул. Просвещения, д.ЗЗ, который ведёт
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

к социальному объекту - детскому саду «Колокольчик».

Наказы на 2015 год
Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города 
Сообщил, что в настоящее время перечень наказов на 2015 год 
состоит из 5 наказов, первоначально было 27. По итогам 2018 
года предлагается снять с контроля 2 наказа:
1) снос гаражей в 5А мкр. (наказ Бруслиновского И.П.), 
по итогам 1 квартала 2019 года демонтаж всех гаражей должен 
быть завершён.
Уточнил, завершены ли работы по демонтажу гаражей, если да, 
то наказ возможно снять с контроля;
2) развитие инфраструктуры посёлков (освещение, дороги, 
инженерная инфраструктура). Наказ комплексный, объёмный. 
С депутатом Пахотиным Д.С. вопрос о снятии наказа 
согласован, в дальнейшем при необходимости возможно 
рассматривать включение в наказы на последующие периоды 
конкретных, более мелких мероприятий.

Казанцев А.А. -  начальник контрольного управления 
Администрации города
Ответил, что работы продолжаются, в ближайшее время 
вопрос будет закрыт.

Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города 
Предложил наказ о сносе гаражей в 5А мкр. не снимать 
с контроля, дождаться выполнения работ по демонтажу; 
второй наказ снять с контроля.

Гужва Б.Н. -  депутат Думы города
Отметил, что в перечень наказов на 2018 год включён наказ 
по строительству подъездов к МБОУ СОШ № 29 (от ул. 
Крылова). Проектно-изыскательские работы (далее -  ПИР) 
выполнены, заключён муниципальный контракт на выполнение 
работ, сумма контракта 39 млн. 700 тысяч рублей (начальная 
максимальная цена контракта составляла 50 млн. рублей). 
Предложил полученную сумму экономии перераспределить 
на наказ 2015 года «Ремонт дороги от дома № 28 по ул. 
Привокзальная к МБОУ СОШ № 29». ПИР выполнены, 
сметная стоимость выполнения работ составляет 9 496 412 руб. 
При реализации данного наказа проезд к данному 
образовательному учреждению будет обеспечен с двух улиц. 
Отметил, что в перечне наказов на 2016 год есть такой наказ, 
как «Осуществление мероприятий по комплексному 
благоустройству микрорайона ПИКС», если будет выполнен 
ремонт указанной дороги, тогда и вопрос комплексного
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благоустройства микрорайона ПИКС можно будет закрыть 
в этом году.
Напомнил, что при заслушивании ежегодного отчёта Главы 
города департаментом городского хозяйства Администрации 
была озвучена информация, что ремонт проезда будет 
выполнен в приоритетном порядке, учитывая выполнение ПИР, 
а также социальную остроту вопроса, поскольку дорога ведёт 
к трём социальным объектам (МБУДО «Детская школа 
искусств № 2», МАУДО «Детская хореографическая школа 
№ 1» и МБОУ СОШ № 29),

ВЫСТУПИЛ: Валгушкин Ю.В. -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Сообщил, что на ближайшее заседание Бюджетной комиссии 
при Главе города будет вынесен вопрос о выделении средств 
на выполнение ремонта дороги к МБОУ СОШ № 29 
со стороны ул. Шидловского.

ВЫСТУПИЛ: Клишин В.В. -  депутат Думы города
Отметил, что из года в год по наказу «Строительство сквера 
в микрорайоне 20А, вторая очередь» предоставляется одна 
и та же информация, изменений нет, ориентировочный срок 
реализации 2030 год. Время идёт, проект устареет.
Попросил прокомментировать ситуацию.

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города
Уточнил, проходил ли сквер в 20А мкр. рейтинговое 
голосование в рамках МП «Формирование комфортной 
городской среды на период до 2030 года».

ВЫСТУПИЛ: Шарипов Н.Н. -  и.о. начальника управления 
по природопользованию и экологии Администрации города 
Сообщил, что на Бюджетную комиссию при Главе города 
направлены материалы для рассмотрения новых расходных 
обязательств.
Проинформировал, что данный объект не проходил процедуру 
рейтингового голосования. В конце текущего года будет 
размещена информация о сроках и дате проведения 
рейтингового голосования, депутаты уже имеют опыт в данном 
вопросе, нужно выйти с предложением о благоустройстве 
данной территории, и по результатам рейтингового 
голосования объект будет включён либо не включён 
в программу для финансирования.
Озвучил порядок проведения рейтингового голосования: 
осуществляется сбор предложений, определяются
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

приоритетные проекты, проводится голосование 
по приоритетным направлениям.

Наказы на 2016 год
Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города 
Сообщил, что в настоящее время перечень наказов на 2016 год 
состоит из 5 наказов, первоначально было 15. По итогам 2018 
года возможно исключить 1 наказ (Бондаренко С.А.): наказ 
касается благоустройства подъездных путей к многоквартир
ному дому по ул. Губкина, д.21, по результатам межевания 
территория отнесена к придомовой территории. Оставшиеся 4 - 
оставить на контроле.
Предложил наказ с контроля не снимать, поскольку наказ 
касается межевания.

Наказы на 2017 год
Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города 
Сообщил, что в настоящее время перечень наказов на 2017 год 
состоит из 7 наказов. Предложил обсудить возможность снятия 
2-х наказов:
1) установка остановочных павильонов на всех остановках 
общественного транспорта города с учётом отдельного 
обозначения депутатами следующих мест: а) обустройство 
посадочной площадки с установкой остановочного павильона 
(ул. С. Билецкого, в сторону железнодорожного вокзала); 
б) установка остановочного павильона на остановке 
общественного транспорта «Школа» по ул. Пушкина.
Отметил, что на отдельно выделенных депутатами местах 
остановки установлены.
Уточнил мнение депутатов: снять наказ с контроля или 
держать на контроле до установки остановочных павильонов 
на всех определённых для этого местах;
2) устройство на входных группах многоквартирных домов 
оборудования для беспрепятственного доступа в жилые дома 
людей с ограниченными возможностями (наказ 
Лесновой О.В.).
Сообщил, что изначально наказ депутатом заявлялся 
об установке пандусов по конкретным адресам: ул. Пушкина, 
18/1 и ул. Мира, 55. По информации Администрации города: 
по ул. Пушкина, д. 18/1 пандус установлен, по ул. Мира, д.55 
у управляющей компании нет информации о проживании в нём 
инвалида. В последующем наказ был сформулирован как 
комплексный, без конкретизации адресов.
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Предложил снять наказ с контроля, в дальнейшем включать 
наказы с обозначением конкретных адресов по мере обращения 
граждан.

Голо дюк В.И. -  депутат Думы города
Предложил наказ об установке остановочных павильонов 
с контроля не снимать.
Попросил, если в аппарате Думы города есть информация 
о местах, где должны быть установлены остановочные 
павильоны, направить её в его адрес.

Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города 
Предложил данный наказ с контроля не снимать, 
скорректировать формулировку с учётом исполнения наказа по 
отдельно обозначенным депутатами местам.
Отметил, что конкурсы на выполнение работ по установке 
остановочных павильонов состоялись.
Обратился к Администрации города с предложением 
предоставить актуальную информацию о местах, где 
планируется установить муниципальные остановочные 
павильоны. После поступления информации будет видно, есть 
необходимость включать вопрос для рассмотрения или нет.

Богач Р.А. -  директор департамента городского хозяйства 
Администрации города
Проинформировал, что конкурсы состоялись. Все три конкурса 
выиграла компания, с которой Администрация города имеет 
положительный опыт работы по прошлым годам, 
обязательства исполнялись в полном объёме. Планируемые 
к установке остановочные павильоны специально были 
разбиты на три лота, заключение муниципальных контрактов 
состоялось 22.04.2019, срок исполнения -  июль текущего года. 
В ближайшее время специалисты департамента будут 
направлены к Исполнителю муниципального контракта с тем, 
чтобы ознакомиться с производственными мощностями, 
убедиться в наличии материалов.
Заверил, что информация с перечнем мест, где планируется 
установить остановочные павильоны, будет предоставлена 
в Думу города.

Гужва Б.Н. -  депутат Думы города
Вернулся к наказу 2016 года «Осуществление мероприятий 
по комплексному благоустройству микрорайона ПИКС». 
Отметил, что проезд мимо Сургутского драматического театра 
со стороны ул. Грибоедова в соответствии с проектом 
межевания отнесён к территории общего пользования,
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ВЫСТУПИЛ:

земельный участок не оформлен в муниципальную 
собственность.
Уточнил, будет ли данный проезд в зимний сезон 2019-2020 
годов содержаться за счёт средств местного бюджета.

Газизов И.Г. -  начальник дорожно-транспортного управления 
департамента городского хозяйства Администрации города 
Сообщил, что проезд уже находится на содержании, 
определена эксплуатирующая организация.

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города 
Предложил депутату Гужве Б.Н. конкретизировать наказ, 
касающийся комплексного благоустройства микрорайона
пике.

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Снять с контроля озвученные наказы 2014-2017 годов.
2. Аппарату Думы города подготовить изменения в решение 
Думы города о наказах Думы города V созыва.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

РЕШИЛИ:

(принимается)

1. Снять с контроля озвученные наказы 2014-2017 годов.
2. Аппарату Думы города подготовить изменения в решение 
Думы города о наказах Думы города V созыва.

II. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ

ВЫСТУПИЛ:

ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА VI СОЗЫВА ДЛЯ ИХ 
РЕАЛИЗАЦИИ В 2018 ГОДУ

Докладывал Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города 
Озвучил, что в перечень наказов на 2018 год включено 28 
наказов, предлагается снять с контроля 8 наказов, наказ, 
касающийся межевания территории, с контроля не снимать. 
Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.

Слепов М.Н. -  депутат Думы города
Попросил уточнить информацию по обустройству автостоянки 
у сквера Старожилов.

ВЫСТУПИЛ: Шарипов Н.Н. -  и.о. начальника управления 
по природопользованию и экологии Администрации города 
Проинформировал, что по скверу Старожилов на сайте 
Администрации города размещено два эскизных проекта с тем,
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

чтобы определить, по какому из них будет продолжена работа. 
В обоих эскизных проектах автостоянка учтена.
Строительство автостоянки планируется на следующий год, 
в этом -  выполнение ПИР.

Валгушкин Ю.В. -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Дополнительно сообщил, что по мосту в сквере Старожилов 
техническая документация подготовлена, в настоящее время 
аукцион не объявлен.

Клишин В.В. -  депутат Думы города
1. Отметил, что в пояснениях к наказу «Освещение проезда 
внутри микрорайона 20А от гостиницы «Арт-отель» 
(ул. Университетская, д. 23/6) до пр. Пролетарского» (п. 2.3. 
решения) отмечается проблема финансирования, в связи с чем 
ведутся переговоры с потенциальными инвесторами.
Уточнил, ведутся ли переговоры с Сургутскими 
электрическими сетями, которые ранее высказывали 
заинтересованность в реализации данного проекта.
2. В рамках наказа «Организация тротуара вдоль
пр. Пролетарского со стороны МБОУ СОШ № 44»
для организации нормального надземного пешеходного 
перехода через теплотрассу и проспект между микрорайонами 
20А и 32» (п. 2.10. решения) сообщил, что Сургутские 
электрические сети согласовали проект монтажа пешеходного 
перехода через теплотрассу.
Уточнил, планируется ли в этом году проводить ремонт дороги 
со стороны 32 мкр. по пр. Пролетарскому, куда будет выходить 
пешеходный переход, можно ли будет в этом году к 01 
сентября закончить эту работу.

Газизов И.Г. -  начальник дорожно-транспортного управления 
департамента городского хозяйства Администрации города
1. Сообщил, что переговоры ведутся с ООО «Регион-Свет», 
учредителями которой являются те же лица, что 
и ООО «Сургутские городские электрические сети». Данный 
проезд входит в список улиц и проездов, на которых 
предполагается строительство линий уличного освещения 
за счёт средств инвестора. Результатов на сегодняшний день 
нет, обсуждаются детали.
2. Отметил, что обращение в адрес Администрации города 
поступало, предложили решение вопроса перенести на летний 
период этого года. Проблема в том, что там нет подходов.
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В прошлом году не стали выполнять данную работу, потому 
что не было самого моста.
Высказал мнение, что в летний период задача будет решена.

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Снять с контроля озвученные наказы 2018 года.
2. Аппарату Думы города подготовить изменения в решение 
Думы города о наказах Думы города VI созыва.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно
(принимается)

РЕШИЛИ: 1. Снять с контроля озвученные наказы 2018 года.
2. Аппарату Думы города подготовить изменения в решение 
Думы города о наказах Думы города VI созыва.

III. СЛУШАЛИ: О ПЛАНЕ МЕРОПРИЯТИЙ ПО РЕАЛИЗАЦИИ НАКАЗОВ 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ ГОРОДА 
VI СОЗЫВА ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ В 2019 ГОДУ

Докладывал Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города 
Отметил, что перечень наказов на 2019 год состоит 
из 18 наказов. Из них по информации Администрации города 
выполнены (частично выполнены) либо имеют положительный 
прогноз по исполнению 6 наказов.
Уточнил, имеются ли у депутатов вопросы.

ВЫСТУПИЛ: Нечепуренко Д.С. -  депутат Думы города
Отметил, что на территории МБОУ СОШ № 12 планируется 
возвести быстровозводимое спортивное сооружение, есть 
и другие спортивные объекты в городе, которые планируются 
к строительству.
Попросил пояснить, есть ли понимание, каким образом данная 
задача будет решаться: посредством реализации
муниципального частного партнерства (далее -  МЧП) либо 
в рамках Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ 
«О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг 
для обеспечения государственных и муниципальных нужд». 
Также уточнил, может ли данный проект реализоваться 
в рамках МЧП (строительство порядка 5-6 таких спортивных 
объектов планируется в рамках МЧП).

ВЫСТУПИЛ: Валгушкин Ю.В. -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Ответил, что строительство спортивного центра
с универсальным игровым залом на территории МБОУ СОШ 
№ 12 планируется за счёт средств города. Округ денег
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не выделяет, инвесторы, желающие построить объект за свои 
средства, отсутствуют.
Сообщил, что строительство объекта в рамках МЧП -  это тоже 
бюджетные средства, которые необходимо планировать.

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города

ПРЕДЛОЖИЛ: Информацию о плане мероприятий по исполнению наказов 
принять к сведению.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

(принимается)

РЕШИЛИ: Информацию о плане мероприятий по исполнению наказов
принять к сведению.

VI. СЛУШАЛИ: О НАКАЗАХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ 
ДУМЫ ГОРОДА VI СОЗЫВА ДЛЯ ИХ РЕАЛИЗАЦИИ В 2020 
ГОДУ
Докладывал Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города 
Проинформировал, что депутатами было направлено для 
рассмотрения 26 наказов. Аппаратом Думы города все наказы 
были распределены в таблицу по трём направлениям:
1) наказы, возможные к утверждению и систематизированные 
согласно вопросам местного значения, соответствующие 
Уставу города, -  14;
2) наказы, возможные к включению только после уточнения 
статуса земельных участков -  5;
3) наказы, не планируемые к утверждению, так как они либо 
не соответствуют полномочиям органов местного 
самоуправления либо ранее уже включены в утверждённые 
перечни -  7.
Отметил, что наказы по первому и второму направлению будут 
направлены Главе города для рассмотрения. После получения 
ответа в июне 2019 года депутаты вернутся к рассмотрению 
и утвердят перечень наказов на 2020 год.
Обратил внимание депутатов на Таблицу 3.
Дополнительно сообщил, что в Думу города:
- поступили наказы от депутата Клишина В.В. Предложил 
дополнительно включить их в таблицу 4;
- поступило обращение избирателя с просьбой установить 
скамейки по ул. 50 лет ВЖ СМ  (возле Сбербанка), 
по ул. Студенческой (поликлиника № 1), ул. Островского 
(Центральный рынок).
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Предложил наказ депутата Пономарева В.Г., который 
предусматривает установку скамеек по другим улицам, 
дополнить адресами, указанными в обращении.

ВЫСТУПИЛ: Кучин А.С. -  депутат Думы города
Озвучил наказы избирателей, поступившие в его адрес: ремонт 
входной группы главного входа МБОУ СОШ № 45, замена 
покрытия пола спортивного зала МБОУ СОШ № 45, 
устройство благоустроенных тротуаров вдоль ул. Рыбников 
к МБОУ СОШ № 4. Относительно последнего наказа сообщил, 
что есть судебное решение о необходимости строительства 
тротуаров.

ВЫСТУПИЛ: Кириленко А.М. -  и.о. Председателя Думы города
Отметил, что озвученные наказы будут учтены 
и дополнительно включены в сформированную таблицу. 
Напомнил, что срок предоставления наказов в Думу города 
установлен, попросил в будущем его соблюдать.

ПРЕДЛОЖИЛ: Аппарату Думы города в срок до 1 мая 2019 года направить 
Главе города наказы с учётом наказов избирателей, озвученных 
депутатами на совместном заседании, для рассмотрения 
на предмет финансово-экономического обоснования 
и целесообразности.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

(принимается)

РЕШИЛИ: Аппарату Думы города в срок до 1 мая 2019 года направить
Главе города наказы с учётом наказов избирателей, 
озвученных депутатами на совместном заседании, 
для рассмотрения на предмет финансово-экономического 
обоснования и целесообразности.

И. о. Председателя Думы города

Секретарь,
И.о. начальника отдела 
по сопровождению деятельности 
постоянных комитетов Думы города

А.М. Кириленко

Е.Н. Абашева

Абашева Е.Н.



Решение Думы г. Сургута от 27 июня 2017 г. N 132-УЩГ 
"О наказах избирателей, данных депутатам Думы города VI созыва"

С изменениями и дополнениями от:

4 июля 2018 г.

В соответствии с Порядком работы с наказами избирателей, данными депутатам Думы 
города, утверждённым решением Думы города от 26.09.2012 N 225-УДГ, протоколом 
депутатских слушаний от 01.06.2017 N 20 Дума города решила:

Утвердить перечни наказов избирателей, данных депутатам Думы города VI созыва, 
согласно приложениям 1. 2.

Председатель Думы города Н.А. Красноярова

Нумерация приложения изменена. - Решение Думы г. Сургута от 4 июля 2018 г. N 297-VI
ДГ

Приложение 1 
к решению Думы г. Сургута 

от 27 июня 2017 г. N 132-У1ДГ

Перечень
наказов избирателей, данных депутатам Думы города для их реализации в 2018 году

N
п/п

Ф.И.О. депутата Думы города Наказ

I. Наказы избирателей, реализация которых предлагается в рамках соответствующих 
муниципальных программ

1. Управление имуществом, находящимся в муниципальной собственности
1.1. Пахотин Д.С. Постановка на баланс департамента городского 

хозяйства Администрации города подъездных 
путей к МБОУ СОШ N 22 в посёлке Лунном

1.2. Хрипков С.В. Освобождение земельного участка, занимаемого 
рестораном "VIP 777" (ул. Маяковского, д. 26/1)

1.3. Гуз Д.Г. Обустройство городского сквера на территории 
противотуберкулёзного диспансера, планируемого 
к сносу (ул. Республики,д. 75)

1.4. Клишин В.В. Демонтаж самовольно возведённой 
шиномонтажной мастерской возле здания ОГИБДД 
УМВД России по г. Сургуту по ул. 30 лет Победы



2. Жилищно-коммунальное хозяйство, транспорт, связь, дорожное хозяйство, 
архитектура, градостроительство, природопользование и экология

2.1. Слепов М.Н. Обустройство автостоянки у сквера Старожилов
2.2.

1 /
Клишин В.В. Поэтапное финансирование мероприятий по 

установке урн на улично-дорожной сети города
2.3. Клишин В.В. Освещение проезда внутри микрорайона 20А от 

гостиницы "Арт-отель" (ул. Университетская, 
д. 23/6) до просп. Пролетарского

2.4. Кириленко А.М. Ремонт и освещение внутриквартального проезда 
от ул. Лермонтова до МБОУ СОШ N 32

2.5. Макеев С.Ф. Освещение тротуара между МБОУ СОШ N 5 и 
МБДОУ N 56 "Искорка"

2.6. Гужва Б.Н. Строительство подъездов к МБОУ СОШ N 29
2.7. Кучин А.С. Асфальтирование тротуаров по ул. Югорской
2.8. Барсов Е.В. Ремонт тротуаров вдоль домов N 3, 5, 5/3 по 

ул. Югорской (уложен тротуар в виде плит, плиты 
имеют дефекты, оголена арматура)

2.9. Барсов Е.В. Ремонт тротуара около домов N 1 по ул. Югорской, 
N 32 по просп. Пролетарскому (из земли торчат 
части металлических столбов)

2.10. Клишин В.В. Организация тротуара вдоль просп. Пролетарского 
со стороны МБОУ СОШ N 44 (просп. 
Пролетарский, д. 5/1) для организации 
нормального надземного пешеходного перехода 
через теплотрассу и проспект между 
микрорайонами 20А и 32

2.11. Калиниченко Т.В. Капитальный ремонт или реконструкция дороги по 
ул. Мелик-Карамова от пересечения проезда 
Тихого до пересечения с ул. Геологической

2.12.
Ж

Пахотин Д.С. Установка искусственных неровностей ("лежачих 
полицейских") для ограничения скорости около 
пешеходных переходов по ул. Семёна Билецкого

2.13. Калиниченко Т.В. Приведение физкультурно-спортивного клуба 
инвалидов "Мечта" в соответствие с требованиями 
программы "Доступная среда"

2.14. Пахотин Д.С. Строительство парка в микрорайоне 40
2.15. Пахотин Д.С. Проектирование и строительство парка в 

микрорайоне 38
2.16. Голо дюк В.И. Благоустройство сквера Дружбы народов
2.17. Клишин В.В. Выполнение работ по водоотводу с территории 

сквера в микрорайоне 32
3. Образование, здравоохранение, физическая культура и спорт, культура, защита 

жилищных прав малоимущего населения городского округа

А - 1- Калиниченко Т.В. Обновление автотранспорта для организации 
перевозки воспитанников физкультурно-



спортивных клубов детско-юношеских спортивных 
школ

3.2. Калиниченко Т.В. Ремонт санитарных комнат в начальной школе, 
расположенной по адресу: ул. Федорова, д. 63 (не 
соответствуют нормам СанПиН)

3.3. Калиниченко Т.В. Замена пола в спортивном зале МБОУ гимназии 
им. Ф.К. Салманова (ул. Московская, д. 33)

3.4. Калиниченко Т.В. Косметический ремонт актового зала МБОУ 
гимназии им. Ф.К. Салманова (ул. Московская, 
Д. 33)

3.5. Яценко Е.В. Поэтапное финансирование ремонта и замены 
теневых навесов в муниципальных дошкольных 
образовательных учреждениях

3.6. Яценко Е.В. Ремонт межпанельных швов здания МБДОУ N 89 
"Крепыш"

3.7. Макеев С.Ф. Проведение ремонтных работ спортивной 
площадки (укладка искусственной травы), 
расположенной на земельном участке 
многоквартирного жилого домаИ 14/1 по 
ул. Пушкина, находящейся в оперативном 
управлении МБУ ЦФП "Надежда"

Решение дополнено приложением 2. - Решение Думы г. Сургута от 4 июля 2018 г. N 297- 
VIДГ

Приложение 2 
к решению Думы г. Сургута 

от 27 июня 2017 г. N 132-У1ДГ

Перечень наказов избирателей,
данных депутатам Думы города для их реализации в 2019 году

N
п/п

Ф.И.О. депутата 
Думы города

Наказ

I. Наказы избирателей, реализация которых предлагается в рамках соответствующих
муниципальных программ

1. Жилищно-коммунальное хозяйство, транспорт, связь, дорожное хозяйство, 
архитектура, градостроительство, природопользование и экология

1.1. Васин С.В. Ремонт тротуара по ул. Мечникова
1.2. Пахотин Д.С. Организация дополнительного освещения тротуара к МБДОУ 

д/с N 44 "Сибирячок" со стороны леса (будущего парка)
1.3. Пахотин Д.С. Повышение уровня тротуара, подходящего к МБДОУ д/с N 44 

"Сибирячок" со стороны дома N 30 по ул. Крылова для 
исключения его подтопления и возможности использования в 
осенне-весенний период



1.4. Пахотин Д.С. Организация дополнительного освещения тротуара от МБОУ 
СШ N 9 до выхода на ул. С. Билецкого

1.5. Васин С.В. Строительство тротуара по ул. Геодезистов в посёлке Снежный
1.6. Пахотин Д.С. Асфальтирование въезда в посёлок Дорожный возле дома N 1
1.7. Пахотин Д.С. Ремонт дороги к месту отдыха на Чёрной речке (дорога к СОТ 

"Рассвет-60")
1.8. Клишин В.В. Ремонт проезда внутри микрорайона 20А от магазина "Компас" 

(ул. 30 лет Победы, д. 44/1) до гостиницы "Арт-отель"
(ул. Университетская, д. 23/6)

1.9. Пахотин Д.С. Установка от выезда с ул. Крылова, д. 32 в сторону МБОУ СШ 
N 9 по стороне леса (будущего парка) знака "Парковка 
запрещена"

1.10. Пономарев В.Г. Осуществление перечня мероприятий, направленных на 
приведение в первоначальное состояние (до реконструкции) 
торгового объекта, расположенного по адресу: г. Сургут, 
ул. Бажова, д. 4/1

1.11. Пономарев В.Г. Исключение из состава придомовых территорий домов N 10 по 
ул. 50 лет ВЛКСМ и N 2 по ул. Островского проездов, ведущих к 
образовательным учреждениям МБДОУ начальная школа N 37, 
СурГПУ и МБДОУ д/с N 40 "Снегурочка", и отнесение их к 
территории общего пользования в целях осуществления ремонта 
и содержания

1.12. Пономарев В.Г. Включение части проезда с ул. Студенческая в придомовую 
территорию дома N 6Б по ул. 50 лет ВЛКСМ для 
благоустройства и обслуживания

1.13. Пономарев В.Г. Отнесение к территории общего пользования бесхозяйного 
проезда, расположенного между многоквартирными жилыми 
домами N 13 по ул. Студенческая и N 14/1 по ул. Островского, в 
целях осуществления ремонта и содержания

1.14. Пономарев В.Г. Отнесение к территории общего пользования бесхозяйного 
проезда, расположенного между многоквартирными жилыми 
домами N 4 и N 6/1 по ул. 50 лет ВЛКСМ, и его благоустройство 
(асфальтирование участка дороги, примыкающего к МБОУ 
лицей N 3 для устранения сезонного подтопления, 
препятствующего свободному и безопасному проходу граждан и 
учащихся учреждения)

1.15. Пахотин Д.С. Изъятие в муниципальную собственность земельного участка, на 
котором расположен подъезд к МБДОУ д/с N 45 "Волчок", с 
дальнейшим присоединением к территории учреждения

1.16. Пономарев В.Г. Обустройство городского сквера в границах многоквартирных 
домов по ул. Бажова, д. 3/1, д. 2Б, д. 2В и ул. Островского, д. 3, 
Д. 5

1.17. Васин С.В. Установка остановочного комплекса в районе въезда в поселок 
МО-94 с ул. Контейнерная

1.18. Кучин А.С. Ремонт проезда около дома N 39 по ул. Мелик-Карамова


